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Por richard Stoltzenburg

A dívida líquida da prefei-
tura de Petrópolis aumentou 
100,06% em apenas oito meses, 
saindo de R$ 219,3 milhões para 
R$ 428 milhões. Os dados foram 
divulgados pela própria Secreta-
ria de Fazenda em audiência pú-
blica referente às metas fiscais do 
segundo quadrimestre, realizada 
nesta segunda-feira (30), na Câ-
mara Municipal.

A atual dívida, que prati-
camente dobrou, equivale a 
24,31% da receita líquida, ou 
seja, do total que o município 
arrecadou durante o período, já 
com o desconto do saldo atual no 
caixa do Governo. Em dezembro 
de 2023, a dívida líquida da cida-
de, era de R$ 213,9 milhões, em 
abril deste ano, o valor subiu para 
R$ 360,3 milhões e em agosto 
R$ 428 milhões.

Durante a audiência, o verea-
dor Fred Procópio questionou 
o Contador Geral da Secretaria 
de Fazenda, Juarez Borges, sobre 
o aumento da dívida líquida. “A 
dívida do município dobrou em 
oito meses, é isso?”, questionou o 
parlamentar. O funcionário da se-
cretaria disse: “Sim. Esse valor au-
mentou devido ao valor que cons-
ta no caixa da prefeitura. Com a 
queda do caixa, aumenta a dívida 
líquida”, comentou Juarez.

De acordo com os documen-
tos apresentados, o caixa da Pre-
feitura registrou queda de cerca 

de 34% em agosto deste ano (R$ 
140,9 milhões) quando compa-
rado a dezembro de 2023 (R$ 
215 milhões). A secretaria tam-
bém foi questionada referente às 
despesas de pessoal e encargos 
sociais, estimada em R$ 612,9 
milhões, contudo a secretaria 
não soube responder os questio-
namentos dos parlamentares, se a 
prefeitura cortaria cargos e desli-
garia funcionários terceirizados.

A queda da arrecadação está 
atrelada ao reajuste no IPM-I-
CMS de Petrópolis, após uma 
decisão do ministro do Supremo 
Tribunal Federal (STF), Luís Ro-
berto Barroso, determinar que o 
Índice de Participação dos Muni-
cípios de Petrópolis fosse reajus-
tado ao percentual real de forma 

gradativa. Corroborando, na 
época, com a decisão do desem-
bargador do Tribunal de Justiça 
do Rio de Janeiro (TJRJ).

Audiência suspensa
Apesar da apresentação dos 

dados referentes às finanças, os 
índices da Companhia Petro-
politana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans), do Instituto 
de Previdência dos Servidores 
(INPAS) e da Companhia Mu-
nicipal de Desenvolvimento de 
Petrópolis (COMDEP) não fo-
ram apresentados pela Secretaria 
de Fazenda, com isso, os parla-
mentares deram um prazo de 72 
horas para que o município envie 
um novo documento à Câmara. 
A apresentação dos dados das 

três áreas foi promulgada após o 
projeto de lei nº 8859/2024, ser 
vetado pelo prefeito.

Mais uma vez, a audiência 
precisou ser adiada devido à falta 
de entrega ou por inconsistências 
por parte da Secretaria de Fazen-
da. Em julho, os parlamentares 
adiaram a votação da Lei de Di-
retrizes Orçamentárias (LDO), 
após três erros no documento. 
O texto foi apreciado e aprova-
do pelos vereadores, somente no 
dia 11 de setembro. Uma nova 
audiência foi agendada para esta 
quinta-feira (03), para que a se-
cretaria apresente o complemen-
to das informações.

Questionada sobre o aumen-
to da dívida, a Prefeitura de Pe-
trópolis não se pronunciou.

Dívida da Prefeitura chega a 
quase meio bilhão em 8 meses 

Arquivo/TV Correio da Manhã

Aumento da dívida municipal preocupa vereadores para a próxima gestão

Eduardo do Blog fala em 
cortar ‘velha política’

TV Correio da Manhã realiza sabatina com candidato de Petrópolis

Durante esta semana os cin-
co candidatos à Prefeitura de 
Petrópolis, participam das sa-
batinas realizadas pela TV Cor-
reio da Manhã. As entrevistas 
são feitas no programa Correio 
Petropolitano Debate, às 12h, 
com a condução do jornalista 
e âncora, Richard Stolzenburg. 
Nesta terça-feira (01), o candi-
dato Eduardo do Blog do Repu-
blicanos foi entrevistado. E nes-
ta quarta-feira (02), quem fecha 
a rodada, é o candidato Rubens 
Bomtempo do PSB.

A programação tem trans-
missão ao vivo pelo canal 16 
Speed Fiber, e pelas redes sociais 
da TV Correio da Manhã, no 
Youtube e Facebook. O Correio 
traz alguns dos pontos princi-
pais levantados pelo candidato, 
Eduardo do Blog (Republica-
nos), durante a sabatina nesta 
terça-feira. Eduardo iniciou 
suas considerações reforçando 
que Petrópolis precisa romper 
o vínculo com a velha política, 
destacando que, caso seja eleito, 
sua gestão vai focar nesse aspec-
to, para desconectar a cidade das 
figuras do passado que trouxe 
diversos problemas nos setores 
básicos como saúde e educação. 

Economia
Para economia, Eduardo 

pretende enxugar os gastos da 
máquina pública, cortando 50% 
dos cargos comissionados da 
Prefeitura, ou seja, cargos que 
não passaram por concurso pú-
blico ou processo seletivo. Alia-
do à ideia, o candidato vai rever 
os contratos e aditivos acorda-
dos pelo município. O plano 
principal da gestão é a implan-
tação da nova lei de incentivos 
fiscais, colaborando assim para 
atração de empresas. “Com essa 

articulação, vou conseguir gerar 
empregos para o município e re-
ceita para a prefeitura”, disse.

Além disso, outro ponto 
que, segundo o candidato, é o 
carro chefe do planejamento é 
a reorganização da Rua Teresa. 
“Vou colocar Petrópolis de novo 
no topo do turismo nacional. 
Com isso a prefeitura também 
vai ter mais receita”, enfatizou.

Transporte Público e 
Mobilidade Urbana

A gestão de Eduardo pen-
sa em utilizar as propostas do 
estudo realizado pelo Instituto 
Alberto Luiz Coimbra de Pós-
-graduação e Pesquisa de Enge-
nharia (COPPE), da Universi-
dade Federal do Rio de Janeiro 
(UFRJ), que analisou o sistema 
de transporte público da cidade. 
Com isso, o candidato reforçou 
que é preciso estruturar a mo-
bilidade urbana, reforçando as 
obras duplicando pontes, fazen-
do novas rotatórias, vias, reali-

zando manutenção nas estradas, 
entre outras. Outro ponto será 
a reestruturação do transporte 
público, o candidato pretende 
voltar com o cobrador de ôni-
bus. Então, segundo ele, a em-
presa de transporte que quiser 
ter a concessão, vai ter que cum-
prir o contrato, ou seja, terá que 
manter os profissionais.

Saúde
Em relação à saúde, Blog 

afirmou que, se eleito, vai refor-
çar e ampliar o convênio do SUS 
com o Hospital Santa Teresa, 
principalmente pela alta com-
plexidade. Sendo assim, preten-
de investir na saúde, atualizando 
a tabela de pagamentos do Santa 
Teresa e, principalmente, não 
atrasar esses pagamentos, o que 
tira a credibilidade do poder pú-
blico, segundo o candidato. A 
gestão também visa destinar re-
cursos para a atenção básica, que 
abrange as unidades de saúde 
dos bairros e comunidades.

Prevenção de 
Tragédias

No cenário de prevenção 
de tragédias socioambientais, 
o candidato vai limpar as co-
munidades, e vai pedir recursos 
para entidades estaduais e fede-
rais. “As pessoas estão correndo 
risco. Vou botar as máquinas, 
para limpar e reduzir os riscos. 
Vou pedir ajuda para o Estado. 
Vou a Brasília, sento na porta do 
presidente da República e peço 
ajuda dele. Não tem problema. 
Temos que investir nas obras”, 
enfatizou.

Educação
Na educação, Eduardo do 

Blog, planeja priorizar o ser-
vidor, e fortalecer a estrutura 
educacional, colocando tec-
nologia nas escolas, esporte e 
outras atividades extracurri-
culares no contraturno, ofere-
cer alimentação de qualidade 
para melhorar o desenvolvi-
mento dos alunos.

Reprodução/TV Correio da Manhã

Candidato Eduardo do Blog (Republicanos)
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Vilarejo Fashion aposta no 
floral para a estação

Hingo vence na Justiça contra 
ataques em campanha

Yuri vai recorrer

Concerto especial

Feira virtual de estágios

Itaipava tem se destaca-

do com um polo de moda 

fashion, prova disso foi 

o Vilarejo Fashion que 

aconteceu no último sá-

bado, no Shopping Vilare-

jo. Trazendo as principais 

tendências deste ano, 

com destaque para as es-

tampas florais, o desfile foi 
um sucesso. A produção 

foi da agência Erri Mane-

gement, por Ricardo Ra-

pozo e Ricardo Mendes, 

que prepararam um mo-

mento especial com os 

modelos levando à passa-

rela as coleções das treze 

lojas do shopping. As flo-

res estavam entre os mais 

de 80 looks apresentados 

que trouxeram todas as 

tendências para esta es-

tação.

O candidato à Prefeitu-

ra de Petrópolis Hingo 

Hammes (PP) ganhou 

na Justiça uma ação 

contra o candidato Yuri 

Moura (PSOL-Rede) por 

veiculação de conteúdo 

falso nas redes sociais. O 

candidato do Psol, Yuri 

Moura, publicou vídeo 

distorcendo as falas de 

Hingo Hammes no de-

bate do último dia 25. 

O não cumprimento da 

decisão judicial acarre-

tará multa diária. Em 

nota, Hingo classificou a 
veiculação do vídeo dis-

torcido como uma fake 

news em ataque à sua 

campanha. “A veicula-

ção de fake news contra 

Hingo Hammes é resul-

tado da intenção de voto 

expressiva do candidato, 

que tem possibilidade 

de vitória já no primeiro 

turno”. 

Ao Correio, o candidato 

Yuri Moura enviou o se-

guinte posicionamento: 

“O candidato que não 

respondeu à pergunta no 

debate e segue tentan-

do ocultar suas relações 

políticas. Questionamos 

no vídeo, registro de um 

debate televisionado pelo 

Giro Serra e TV Petrópolis, 

a influência do ex-prefei-
to Bernardo Rossi em um 

possível governo do can-

didato Hingo e afirmamos 
que o seu candidato a vice 

é o mesmo do ex-prefeito 

Bernardo Rossi, o que é 

público e notório. O candi-

dato não respondeu à per-

gunta e nós publicamos 

este corte nas redes, sem 

montagem ou distorção 

da fala. Respeitamos a de-

cisão da Justiça Eleitoral, 

mas vamos recorrer”.

Um concerto especial mar-

cará a celebração dos 800 

anos da recepção das Cha-

gas de São Francisco de As-

sis, no dia 5 de outubro, às 

19h, na Igreja do Sagrado 

Coração de Jesus, em Pe-

trópolis. O Coral dos Canari-

nhos e o Coral das Meninas 

dos Canarinhos se unirão 

em um espetáculo de 61 

vozes, oferecendo um re-

pertório que evoca a beleza 

e a espiritualidade da obra 

franciscana. Com entrada 

gratuita, o concerto contará 

com encenações que da-

rão vida à música, recriando 

momentos da vida de São 

Francisco e sua profunda 

conexão com o Senhor Cru-

cificado. Este ano, a come-

moração assume um signi-

ficado especial, lembrando 
a data de 1224, quando São 

Francisco recebeu os estig-

mas, um convite à reflexão 
e à promoção da paz.

A Estácio de Sá realizará a 

8ª Edição da Feira Virtual 

de Estágios e Empregos, 

de 8 a 10 de outubro. Serão 

ofertadas mais de 900 mil 

oportunidades de traba-

lho, entre estágios e vagas 

efetivas. Em um momen-

to em que o cenário pro-

fissional se torna cada vez 

mais competitivo, a feira 

se apresenta como uma 

plataforma abrangente e 

acessível, disponível gra-

tuitamente para qualquer 

interessado. A experiência 

será totalmente virtual, os 

interessados poderão se 

inscrever por meio do link: 

https://bit.ly/3yVP5C9
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